

# 奈義町教育委員会通信

Nagi Town Board of Education News

発行：奈義町教育委員会 学事課

No.6 令和3年5月15日号

～夢に向かって自ら学び ともに高め合う「なぎっ子」～

教育委員会の取り組みを保護者の皆さまにより身近にお届けする「教育委員会通信」。今回は、「新型コロナ対策」と「大学生ホームタウン事業」、中止となった「オリンピック聖火リレー」などをお伝えします。

## 新型コロナウイルス…岡山県も「緊急事態宣言」へ

岡山県は5月12日、県内の新型コロナウイルス感染状況の切迫度が最も高い「ステージ4（爆発的感染拡大）」に引き上げ、県民への新たな協力要請を決めました。また、岡山、倉敷市は、「まん延防止等重点措置」の適用を国に要請。国は、より強い措置が必要と判断し、16日から今月31日まで「緊急事態宣言」が出される見通しです。奈義町では、現代美術館、ピカリアミュージアムを、15日からこの31日まで閉館するほか、文化センターや図書館、運動公園内施設の利用は「町民に限る」など対策を講じます。また、学校や幼稚園に来ていただく予定の外部講師の先生方は、Webによる講演や指導に切り替え、教育実習生はPCR検査を受けるなど、子どもたちの安全を第一に対策を講じています。皆様のご家庭でも、手指消毒やマスク着用などの新しい生活様式を取り入れ、不要不急の外出を自粛していただくなど、町も学校も家庭も一丸となって、この難局を乗り越えましょう。

なぎピカリア春のイベントに合わせて…

## 大学生ホームタウン事業を行いました

4月3日から5月5日まで、なぎピカリアミュージアムで「ピカリア春のイベント2021」を開催しました。期間中は、新型コロナウイルス感染症への対策を講じながら、発掘体験などを楽しむ家族連れで盛況でした。

この期間中、岡山理科大学恐竜博物館の石垣忍館長監修のもと、「化石から動物の姿を復元すること」をコンセプトに、同大学生が研究、制作した「プレストスクス」という恐竜時代以前に生息した爬虫類の5mにも及ぶ実物大の化石レプリカなどが展示され、多くの恐竜ファンも来場されました。



▲お世話になった方々と…  
すっかり柿ピカリア会の一員となりました



▲柿ピカリア会の芦田会長から解説を受ける大学生

ゴールデンウィーク期間中には、同大学の生物地球学部の学生3名が研修に来館。地区と大学生が協同して取り組みながら「将来にわたって地域住民と関わり続けられる仕組みづくり」を目指す『大学生ホームタウン事業（地方創生事業）』として受け入れを行いました。

新型コロナの抗原検査を受けるなど対策も万全に、中島東の「那岐の茶の間」に滞在しながら6日間、入館受付や体験サポートなど、柿ピカリア会の皆さんと一緒に施設運営を行いました。

研修を終えた大学生が帰る間際、「期間中、遠く離れた故郷に代わり、奈義町の方には本当に良くしていただきました。」と感激して涙する場面もあり、お互いに本当に良い関係づくりが出来た事業でした。

## 東京 2020 オリンピック聖火リレー

# 残念ながら県内の公道走行が中止となりました

昨年のオリンピックの開催延期と同じく、仕切り直しとなった「東京 2020 オリンピック聖火リレー」。実施に向けて、陸上自衛隊日本原駐屯地、国土交通省津山出張所、美作警察署、津山圏域消防組合のほか、町内の各種団体・個人の方々と準備を進めてきました。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症の拡大状況から、岡山県が県内で予定されていた「公道を走る聖火リレー」を中止することを決定しました。これにより、本町でも5月20日に予定していた「聖火リレー」と「ミニセレブレーション」などの行事は中止します。令和元年12月から1年半に亘り、町実行委員会の協議を経て、約260名のスタッフによる世紀のイベントである「聖火リレー」実施を目前にした中止に、本当に残念でなりません。町民の皆さま、商店や事業所の方々など、本事業の実施に向けてご支援とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

なお、県内では19日に岡山市の岡山城下の段で、20日には津山市の津山中央公園グラウンドで無観客の中、本町の無関津那さん（高校1年生）を含む聖火ランナーによるトーチキスなどが計画されるようです。

▼こんな光景が見られるはずでしたが… (5/6 熊本)



Photo by Tokyo 2020

## 小・中学校の保護者の皆さんへ

# 学校給食費の徴収額決定通知書をお届けします



前年度末から保護者の皆さまにご協力をいただいています「学校給食費の公会計化」による給食費の徴収額決定通知書をまもなくお届けします。給食の予定数は、学年行事などによりバラツキがあるため、ご兄妹で金額が違う場合があります。また、給食の提供数に応じて、第11期(3月)で金額調整を行います。その際には、2月頃に「徴収額変更通知書」をお届けしますので、あらかじめご承知おきください。

▼ 封書にて通知書（現金の方は納付書も同封）を郵送します

「奈義町教育委員会」更新中！

●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課（文化センター内）

Tel : 0868-36-4195 / E-mail : [kyouiku@town.nagi.lg.jp](mailto:kyouiku@town.nagi.lg.jp)



## 今週のピックアップ！「こどもの日の集い、楽しかったよ！」

～奈義町教育委員会 Facebook より～

5月6日、滝川つくし幼稚園の子ども達は『こどもの日の集い』をしました。どうしてこいのぼりをあげるのか、どうして柏餅を食べるのかなどの由来を勉強したあとは、いよいよこどもの日を満喫です。

大きなこいのぼりの中を「食べられてみたい！」「大きい！！」と嬉しそうな表情を見せながらくぐったり、出てくる友達が誰なのか、わくわくしながら覗いたりしていました。

また、柏餅の葉の香りもかきながら「美味しいなあ」と言い合って、味わいながら食べたり、年長児は自分の作ったこいのぼりを空に泳がすように高く上げて、力一杯走ったり、たくさん笑顔が見られた一日でした。みんなが元気で、すくすく大きく成長しますように！

